## **Nota Completa**

## Diputada del PT se pronuncia contra la legalización del aborto

**107/05/2014 15:16** 

▲Publicado por Mónica Camacho

Sin Comentarios



La diputada Lizeth Sánchez García, presidente de la comisión de la familia en el Congreso local, se pronunció contra la legalización del aborto dentro de las 12 semanas de gestación, pese a que es una propuesta de política publica que respalda su partido el PT.

Sin embargo se dijo abierta a discutir esta propuesta por lo que se incluyó en las mesas de análisis que tendrá el Foro Internacional de la Familia el cual se llevará a cabo en el Poder Legislativo el 13 de mayo próximo.

El coloquio de Lizeth Sánchez se anunció hoy y se realizará dos días antes del Foro Contra la Homofobia que organizó la diputada del PRD, Socorro Quezada Tiempo

**Liga:** <a href="http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2014/05/07/diputada-del-pt-se-pronuncia-contra-la-legalizacion-del-aborto/">http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2014/05/07/diputada-del-pt-se-pronuncia-contra-la-legalizacion-del-aborto/</a>